
             Saint-Fons, le 3 septembre 2005 
  Rhodia PI Belle Etoile          
 

COMPTE RENDU COMITE D’ENTREPRISE  
DU 01 Septembre 2005 

 
 Présents : CFDT 7  - CGT  4   - CFTC  1     - FO     0     -   DL    2 
 

1- Capucine : 
 
Info Direction : Les discussions avec le partenaire continuent sur la faisabilité du projet. 
La décision commune sera prise fin septembre. Dans l’immédiat, une personne a été affectée à 
Capucine, une deuxième le sera rapidement ainsi qu’un agent de maîtrise. 
On se donne jusqu’à fin septembre pour la mise en place de l’organisation.( Fabrication, assistance 
technique, maintenance, labo, sécurité, .), si le projet se concrétise. 
 
 

2-  Organisation RH : 
 
Info Direction : On s’organise en plateforme. Suite au départ de Mr DURBANO, E. RONNET a en 
charge la totalité du site (BE, REP), assistée de M. VALLEE qui entre autre anime les DP  de BE et 
REP et de deux personnes  Administration / Paie (1 BE et 1 REP). 
 
CFDT : Les élus du CE sont intervenus pour dénoncer le fait qu’une personne de REP soit en 
charge des DP de BE et qu’elle n’ait pas les marges de manœuvres nécessaires à faire avancer les 
dossiers en réunion. Si c’est pour noter et transmettre, résumer la réunion à une lecture de question 
réponse , ce n’est pas la peine de se réunir !! 
. 

3-  Bilan AI promotionnelles ou non 2005 : 
 
Info Direction : 

- Salaire < 1625 €    = effectif de 35 pers   10 AI (Moy = 31 €)   
dont 2 changements K 
 

- Salaire 1625 / 1925 €   =  effectif de 93 pers  45 AI (Moy =  37.5 €) 
               dont 14 changements de K 
 
- Salaire > 1925 €   = effectif  de 48 pers  26 AI (Moy = 38.33 €)  
               dont 7 changements de K 
 
Pour les Av 3, on vous transmettra les éléments prochainement 

 
 

4- Bilan EAA : 
 
Info Direction : A fin Août, taux de réalisation de 40 % et taux de planification de 64 % 
 
CFDT : Nous considérons, qu’il y a eu EAA que lorsque il y a échange entre le salarié et sa 
hiérarchie, ce qui n’est pas le cas dans tous les EAA pris en compte par la direction. 
 

5- Point sur les embauches : 



 
Info Direction :   - 1 opérateur Fabrication BH vient d’être muté de St Fons Organique sur BE 

- Pour 6 postes d’opérateur à Polaris, le processus se poursuit. Nous sommes en 
attente de demandes de mutations mais également en attente d’autorisation 
d’embauche par le groupe. 
- 1 poste de Secrétaire de direction est à pourvoir 

 
CFDT :   Les embauches étant prévues et nécessaires pour la bonne marche de l’usine, et ce depuis 
des années pour les fabrications, il n’est pas normal que le Groupe « freine » ces entrées. 
Si l’on peut comprendre qu’il faille une autorisation pour la création d’un poste, les entrées en 
remplacement d’un départ sur un poste donc vacant devraient se faire naturellement avec décision 
au niveau du site. Il faut rappeler que les entrées dont nous parlons date  de deux ans déjà !!  
 

6- Informatique : 
 
CFDT : Les élus du CE sont intervenus pour dénoncer vivement le mauvais fonctionnement de 
l’informatique du site et les nombreux problèmes rencontrés depuis le passage à ATOS et le départ 
des personnes ex- Rhodia de la plateforme. 
La Direction a reconnu une qualité médiocre du service rendu, et un démarrage laborieux. 
Elle espère, compte tenu de la pression exercée, une nette amélioration des prestations. On ne peut 
de toute façon guère faire pire !! 
C’est malheureusement, une nouvelle fois, les conséquences d’une décision « stratégique » Groupe 
qui paraît-il apporte un gain financier. Il faut espérer que ce gain est énorme pour compenser le 
temps perdu par les salarié à résoudre chaque jour les problèmes rencontrés; mais de cela on peut 
malheureusement en douter !! 
Il faut rapidement que cette situation change sur notre site avant qu’elle devienne catastrophique !! 
  

7- Fonctionnement des fabrications pendant l’été :  
 
 Info Direction :  
 
Polaris : Beaucoup de problèmes en Août. Présence de points noirs puis marrons…….. Les équipes 
ont été beaucoup sollicitées et on constate une nette amélioration depuis quelques jours. 
Nous nous penchons également sur les incidents de fuite des vannes de coulées et sur la chaudière 
qui rencontre un problème récurrent de détection de flamme. 
 
BH : A part quelques problèmes de qualité, ras ; 
 
 

 
 

Prochain Ce le 29  Septembre 2005 
 


